



*Jesus spricht: Ich bin die Auferstehung und  
das Leben. Wer an mich glaubt, wird leben,  
auch wenn er stirbt.*                           (Joh 11,25)

Plötzlich und unerwartet verstarb der ehemalige  
Pfarrer der Pfarrei Herz Jesu in Eckenheim.

# Prof. Dr. Matthias Theodor Kloft

\* 05.09.1959

† 23.10.2024

Er war Pfarrer in Eckenheim von 1995 bis 2014 und anschließend Kooperator in der neuen Pfarrei St. Franziskus von 2015 bis zu seinem Tod. Wir geben ihn voller Trauer und Dankbarkeit in die Hände seines Schöpfers zurück und verneigen uns vor seinem Wirken für die Gemeinde.

Pfr. Hans Mayer

für alle Angestellten

Ralf Bentzin, PGR-Vorsitzender

für die Pfarrei St. Franziskus

Mechthild Kachisi

für den Kirchort

Herz-Jesu

Das Requiem und die Beisetzung finden am Mittwoch,  
den 6.11.2024 um 14 Uhr in Hadamar-Niederzeuzheim statt.  
Das Requiem in Eckenheim ist am Mittwoch,  
den 13.11.2024 um 19 Uhr in der Kirche Herz-Jesu.